



Los especialistas insisten en el peso de las universidades en la innovación empresarial

SALAMANCA. La Oficina de Transferencia de Conocimiento (OTC) de la Universidad Pontificia organiza desde ayer el denominado Foro Universidades 2011 con el objetivo de mejorar la transferencia de conocimiento entre el mundo

académico y el mundo empresarial, uno de los grandes retos de la economía española. La primera parte de este foro se desarrolla con el llamado *Taller sobre coaching de equipo*, impartido por expertos. Los expertos que intervinieron ayer en el taller aseguraron que las empresas están interesadas en innovar y que para ello deben acudir a las universidades como fuentes del conocimiento. ■